

Fernando Estévez: "El equipo llega con sensaciones positivas al partido ante el Zaragoza"

13/01/2024



Estévez disputará el primer partido del año en el banquillo del Deportivo | Nando Verdú.

La segunda parte de la temporada arranca este lunes 15 de enero para el CD Eldense. El Nuevo Pepico Amat acogerá la 22ª jornada ante el Real Zaragoza a las 20:30 horas. A pesar de que en el inicio de la temporada el Zaragoza ganó al Eldense, 2-0, Fernando Estévez destaca que "el equipo ha entrenado bien estas semanas y llegamos con sensaciones positivas".

El místico ha hablado sobre las nuevas incorporaciones de su plantilla, Mo Dauda y Nacho Monsalves: "Queríamos jugadores que viniesen con un ritmo competitivo. Monsalves es un central con buen fondo de armario"

mientras que debido a la lesión de Andone necesitábamos un efectivo arriba y Dauda llevaba también buena dinámica de entrenamiento lo que nos permite que el periodo de adaptación sea más rápido". El entrenador también ha destacado el regreso de Álex Martínez tras su lesión "porque está entrenando con muchísima intensidad".

Estévez ha descrito al Zaragoza como "un rival que está llamado a estar en los puestos de arriba. Es un equipo de identidad con el que no podemos tener ningún despiste". Es por eso que ha hecho un llamamiento a la afición

porque "nuestro objetivo es la permanencia y con su apoyo podemos lograrlo como se vio en los partidos ante el Racing de Santander y el Albacete".

Asimismo, el m3ster ha destacado que su plantilla est3 "teniendo un comportamiento s3lido. Durante esta segunda parte de la temporada vamos a tener rachas buenas y malas, pero con la cabeza puesta en nuestro objetivo, los 50 puntos. Aunque uno de los retos que tenemos en esta segunda vuelta es mejorar los puntos en

casa".

El Eldense recibir3 al Zaragoza con las bajas de Andone y Youness por lesi3n mientras que Dou3 est3 sancionado.